
财经事务及库务局局长谈话内容 
（只有中文） 

 

２００９年１１月２６日（星期四） 

  以下是财经事务及库务局局长陈家强今日（十一月二十六日）出席香

港银行学会周年银行会议后与传媒的谈话内容： 
 
记者：有否担心市场会慢慢形成泡沫？ 
 
财经事务及库务局局长：我相信在目前全球资金比较过剩及很多地方是低

利率的时候，资金较多是可以理解的。随着亚洲经济好转，资金是会进入

亚洲、内地及香港这类较好的市场，我们要小心留意这个（泡沫）风险，

因为这会对我们整体的经济产生不明朗因素。 
 
记者：暂时有没有见到危机或先兆？ 
 
财经事务及库务局局长：大家都知道金融海啸之后，我们的经济正在复苏，

我们会关注资金过剩可能带来的不明朗因素及不稳定性。如果我们看看全

球经济增长的速度，亦可以见到很多不明朗因素。从各国政府的退市政策

来说，退市是不轻易作决定的，必须小心留意时间及程序。 
 
记者：有说法指政府会提早退出百分百存款保障制度，你刚才说过退市不

是一个容易的决定，是不是说政府不会在短期内退出百分百存款保障？ 
 
财经事务及库务局局长：我们已说过百分百存款保障是会在明年年底结

束，我相信这是一个好政策。  
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